

【自由回答】 治水に対する、自由なご意見をお願いします。

身近な川：馬伏川

番号	河川名	性別	年齢	意見
N1	馬伏川	男	60代	治水だけが目的の川になってしまっている。自然と環境（山里らしさ）が無くなっていく。
N2	馬伏川	男	60代	どちらかといえば安全ですが、アシの生長がひどく、川の流れを止めるのが危険で、少なくとも3～5年周期で建設機械等を川の中へ搬入して清掃が必要。
N3	馬伏川	男	60代	川床の土砂がたまった所は整備（土砂をとる）して欲しい。 異常気象（最近予想以上の雨量になる）のデータを積み上げて、（経験のない）その水量に耐えられる河川の整備を期待します。
N4	馬伏川	男	60代	河川工事に遊び心がない。
N5	馬伏川	男	60代	河川の清掃（石、砂、雑草など）を行っては？
N6	馬伏川	男	60代	川の清掃
N7	馬伏川	女	50代	住宅地の近くを流れていますが、アシが繁茂し、大雨の後には上流よりゴミが流れ、アシに詰まり土砂がたまっていて河床が高くなっています。2～3年程前よりその傾向は顕著で、台風シーズンになると心配です。定期的に土砂やアシ等の撤去をお願いしたいです。
N8	馬伏川	女	50代	安全とか合理的という名目でのコンクリートによる治水は人間中心過ぎて嫌です。環境先進国と言われるドイツやデンマークなどの意識を参考にして、自然回復を目指した治水を取り入れて欲しいと思います。40年以上前の清流の夢を見るのは私だけでしょうか？
N9	馬伏川	女	60代	急激な雨量の増加で川の周辺が崩れたりする事がないように願っています。